

Le Salon des artistes a accueilli 500 visiteurs et 33 exposants



Les lauréats, Christine Martin, Chantal Cart, Henri Latole, Jean-Luc Guillard et Pauline Lamy, à qui Marie-Claire Botrel a remis leurs récompenses.

Le 17e Salon des artistes de Trélivan a fermé ses portes dimanche soir, après avoir accueilli, en une journée et demie, environ 500 personnes. 33 artistes, renforcés par les Amis du Val Drouet et par les enfants de l'école Jean-Ferrat, ont été visiblement heureux de se retrouver et de retrouver leur public après un an d'absence.

La diversité des œuvres exposées, parmi lesquelles on pouvait remarquer les caricatures de Picou, a satisfait les visiteurs, invités à exprimer leurs préférences sur les deux catégories : peintures et divers. Le choix a été difficile, puisqu'aux dires de Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture et organisatrice, le scrutin a été serré.

Une chouette en 3D

Dans la catégorie « peinture », Chantal Cart, venue du Quiou, a été primée, suivie de près par Jean-Luc Guillard, de Dinan, et Hervé Latour.

Dans la catégorie « divers », deux lauréats se sont distingués : Christine Martin, de Dinan-Léhon, avec une chouette en 3D, et Pauline Lamy, de Saint-Cast, pour ses photos.